

PRECIOS DE SUSCRICION.

8 rs. mes y 20 trimestre en Murcia.
 9 id. mes y 23 trimestre fuera.
 Ultramar y extranjero 40 rs. trimestre.
 Con figurin 3 rs. mas el trimestre.
 Los pagos son adelantados.
 Números sueltos del día a TRES cuartos, atrasados á SEIS.

LA PAZ DE MURCIA,

DIARIO POLITICO,
 DE INTERESES MATERIALES, NOTICIAS, ANUNCIOS, ETC.

PRECIOS DE INSERCIÓN.

Línea de anuncios á 30 ctmos.
 si se publica menos de 8 días; á 47
 si es mas de 8 y no pasa de 12, y á
 18 si pasa de 12. A los suscritores
 se rebaja la tercera parte de dichos
 precios. Paratodo lo que se inserte
 fuera de la plana de anuncios rigen
 otros precios.

REDACCION Y ADMINISTRACION, ZOCO, NÚM. 5.

EDICION DE LA TARDE.

EN PARIS D. C. A. SAAVEDRA, RICHELIEU, 97.

Un matrimonio sin hijos desea colocarse en cualquier casa, ya para porteros, ya para servir; la mujer sabe de cocina y plancha y el marido de todo lo que corresponde á su sexo menos llevar carruaje. Calle de Marmolejos, núm. 7, darán razon.
 4-2

LA PAZ DE MURCIA.

Los mallorquines se arman hasta los dientes para precaverse de una nueva invasion del cólera. Nos parece el miedo algo exagerado. He aquí lo que dice el «Diario de Palma»: «Referente al suelto inserto en nuestro número de anteayer martes, sobre establecimiento de cordón sanitario marítimo, debemos manifestar que el señor Alcalde constitucional de esta ciudad, don Manuel Mayol, con un celo digno del mayor encomio, tiene dispuesto ya todo el personal para cubrir los nueve puntos enclavados en su jurisdicción municipal, faltando solo la entrega de armamento que debe hacerle la autoridad superior militar de esta provincia, la que ha accedido con toña generosidad á la atenta súplica de nuestra autoridad local. Sabemos también se hallan completamente arregladas las casetas de los guardias; lo mismo que trata de formarse una ronda de paisanos que por sus condiciones especiales y sin menoscabo de sus intereses, puedan coadyuvar al mejor cumplimiento de un servicio destinado á impedir la introduccion del terrible azote que tanto nos asoló el año próximo pasado.»

Son muchas las versiones que circulan acerca de las condiciones de la paz. Véase la que publica la «Gaceta Nacional» de Berlin, que dice haber tomado sus noticias en buenas fuentes:

«He aquí lo que se nos dice sobre los preliminares de paz formulados por escrito entre Francia y Prusia, y aceptados ya por el Austria.»

El primer artículo consigna que el Austria no tomará parte alguna en la Confederación que constituirá la Prusia en el Norte de Alemania. En esta Confederación de la Alemania del Norte, á la cual pertenecerá igualmente la Sajonia, se establecerá una unidad militar.

Los ducados del Schleswig y Holstein, á reserva de la restitucion del Norte del Schleswig á Dinamarca, en el caso en que la poblacion lo pidiese, y las porciones de los países ocupados que sean necesarias para unir las potencias orientales y occidentales de la Prusia, serán incorporados á esta.

Se concede á los Estados no austríacos de la Alemania meridional el derecho de formar una union política particular. Queda reservada una negociacion internacional, especialmente sobre las relaciones comerciales entre este grupo de los Estados del Sud y el del Norte.

La redaccion de los artículos es breve, y se contrae, en lo que se refiere á la organizacion de la Confederación del Norte y á la estension de los territorios que han de incorporarse á la Prusia, á los términos que dejamos indicados.

Es probable que verbalmente se

hayan convenido otras cosas mas que no han sido consignadas en los preliminares.

Así se cree especialmente que, por consideracion al emperador de Rusia, el gran ducado de Hesse-Darmstadt quedará exento de la supremacia prusiana, y que por las pérdidas que podrá tener, por lo menos al Norte, será indemnizado en otro punto.

De consiguiente, el grupo de la Alemania meridional se compondria de Baviera, Wurtemberg, Baden, Hesse-Darmstadt y Lichsteinstein. La cuestion importante de si este grupo podrá contraer una union mas íntima con el Austria, parece haber quedado abierta.»

Segun el «Boletín oficial eclesiástico» todavía continua en la villa de Aguilas, practicando la santa visita, nuestro apreciable prelado.

Las corridas de toros de Cartagena, por lo que hemos oido como por lo que hemos visto, han dejado poco satisfechos á los aficionados, tanto por el gana lo como por la gente que lo ha lidiado: la concurrencia á ellas no ha sido, á nuestro parecer, la de otros años, sino algo menos; á lo cual puede haber contribuido mucho el estado intranquilo de los ánimos y ciertas voces que, aunque infundadas, se corrieron por esta capital y otros pueblos: sin embargo los palcos estaban ocupados en totalidad por muchas de las bellas de aquella ciudad y no pocas forasteras, que

lucian escelentes trajes y adornos.

La feria concurrida bastante, pero hasta el presente las ventas no son de importancia segun nos han dicho.

El calor y aun el polvo, se dejan sentir muy bien por aquellas calles.

A los que regresaron á sus casas en la noche del domingo oímos quejarse de las tardanzas que sufrieron, tanto en la salida de aquella ciudad, donde para ponerse en marcha el tren especial hubo toques de campana dobles, como en la arribada á esta donde antes de llegar á la estacion sufrió el tren una parada (que no pareció corta) por efecto de no haberse recogido con tiempo los billetes de los viajeros.

He aquí una nota de los precios á que se venden en Alicante, en el depósito de Alejandro Augusto Garcia, los diferentes tabacos habanos que tiene, que segun su anuncio son las clases que mas aceptación alcanzan entre los fumadores: Regentes de calidad, la media docena 10,50; vegueros, id. 10,50; brevas, id. 10; regalia del rey, id. 9,50; conchas de regalo, idem 9,50; zarzuelas, id. 9; rayados, id. 9; media regalla, id. 9,50; princesas, id. 9; regalia de Londres, id. 10,50; trabucos, id. 9 y prensados, id. 8,50.

Por la autoridad militar de Granada se ha dispuesto no se proceda al disparo de fuegos artificiales sin su previo permiso.

FOLLETIN.

14

DE LAS SUBLIMES DOTES QUE ADORNAN AL BELLO SEXO.

(CONTINUACION.)

Yo no sé como, ni quien puede tener por costumbre, de querer matar la tumba de las que son nuestro bien: ¡oh malditos maldicientes! hombres no para ser hombres, en maldades diligentes, á personas inocentes: ¿queréis infamar sus nombres? Ved el gran bien que tenemos por una Virgen doncella, é pues fué mujer, por ella todas las otras honramos: que si bien consideramos quanta honra se les debe, siempre en deuda les quedamos, pues que por mujer cobramos lo que perdimos por Eva.
 Sitvanlas todos de gano,

pues que Dios, por nos salvar, de mujer vino á tomar en el mundo carne humana: que si mal le pareciera la que primero crió, creo yo que no la diera por mujer, é compañera al hombre como la dió.

Si decís ser de ella el medio del pecado de los dos, aquello permitió Dios, para ser El el remedio: y el primer siglo acabado, puesto el mundo en perdicion, El mismo tuvo cuidado de dejar acompañado con la mujer el varón.

E por mucha maravilla, qual traidor puede amenguar lo que Dios quiso criar de nuestra misma costilla: á nosotros amengamos, pues los hombres son sus padros, si á mujeres u. trajamos,

miremos que deshonramos las horas de nuestras madres.

¿Con qué gesto, ó con qué care, el que maldiciente fuere, si algun mal de ellas dijere, delante de ella se para? que en nuestras horas desface dar en sus honras estrago, y á Dios de ello no le place, que á quien tanto bien nos hace, hallamos de dar mal pago.

Ellas son muy piadosas en todas nuestras fatigas, é las que mas enemigas, son no menos amorosas: é la de más crueldad, es de bien tan virtuosa, que tiene de voluntad mas mansilla, é mas piedad, que el hombre mas piadoso.

Son piadosas en dolores de todo ageno dolor, con muy sana fe, y amor sin su fama escureceras:

ellas nos hacen hacer de nuestros bienes franquezas.

Ellas nos hacen poner, á procurar, é querer, las virtudes, é noblezas.

Ellas nos dan ocasion que nos hagamos discretos, esmerados, é perfectos, é de mucha persuncion: ellas nos hacen andar las vestiduras polidas, los pondonores guardar, é por honra procurar tener en poco las vidas.

Ellas nos hacen devotos, corteses, é bien criados, de modestos esforzados. Muy agudos de muy botos: queramos lo que quisieren, de su querer no salgamos: quanto mas pena nos dieran, quanto mas mal nos hicieran, tanto mas bien las hagamos.

(Concluid.)

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

DE «LA PAZ».

Madrid 30 julio.

La gracia otorgada por el emperador Napoleón al Sr. marqués de Lema concediéndole el gran cordon de la Legión de honor, al tiempo que dejaba de representar á España en París, ha producido gran satisfacción á los políticos de la Union liberal, no haciendo gracia, como es natural á los ministeriales.

También se asegura que ha llamado la atención en ciertas regiones que personas pertenecientes desde hace muchos años al partido moderado como los Sres. Sierra y Cárdenas, y Lazcoiti, hayan presentado la dimision de los cargos de Consejero de Estado ó pedido su jubilacion como los Sres. García, Gallardo y Casaus. Me consta, sin embargo, que al obrar así algunos de estos señores para nada han tenido en cuenta la política.

Desde hace dias muestran grandes esperanzas los disidentes que capitanea el Sr. Rios Rosas, de ser poder dentro de poco tiempo y de hacer unas nuevas elecciones ó acaso gobernar con las còrtes actuales contando con el apoyo de gran parte de la union liberal. No creo desatinada esta esperanza, pues la situacion mas indicada á juicio de personas competentes para suceder á la actual cuando no sea necesaria la represion es una en que estén representadas las tendencias mas liberales de la Union liberal; pero si juzgo que los disidentes se equivocan al creer tan próxima la subida al poder del señor Rios Rosas. Mientras la Còrte esté en Zarauz, para donde saldrá segun mis noticias el dia 8 del próximo mes, y hasta que no vuelva á Madrid á fines de setiembre ó principios de octubre, no es fácil que se verifique ninguna nueva combinacion ministerial. Esta es al menos la general creencia.

Se ha dicho que dias pasados se hicieron algunas indicaciones al señor marqués de Viluma para saber si en caso necesario aceptaría el encargo de formar el gabinete en union con el señor Nocedal. No creo sin embargo que esta noticia sea cierta.

Hoy se han recibido noticias del Perú donde dice el telégrafo que reina gran agiacion, pero no la causa de ella. Los buques blindados *Huascar* é *Independencia* habian llegado al Callao.

Las noticias de Europa son hoy completamente tranquilizadoras. Se cree terminada la guerra.—C. de C.

GACETILLA.

POLICIA URBANA. Felicítamos sinceramente al Sr. alcalde primero porque, segun hemos visto y sabido, por disposicion suya, ha desaparecido el abuso de tener cerrada la calle de la Sacristía de S. Miguel y ha vuelto, ha abrirse para el servicio del público.

También nos consta, que por orden de la misma autoridad, de la espaciosa calle de Cartagena y de otras, se han quitado los rimeros ó pilas de troncos así como los muchos carroages que allí existian para componerse y que dia y noche eran un peligro constante y una prueba evidente de la inobediencia del bando de buen gobierno.

Siga recorriendo este camino nuestra autoridad local, que el público le hará justicia, como nosotros nos complacemos en hacerla hoy.

Segun tenemos entendido, ya no se espiden en las Tesorerías de Hacienda pública letras menores de 10 escudos; no sabemos si por supresion de las clases de cantidades menores, ó por conclusion de la impresion hecha, aunque nos inclinamos á creer sea por lo primero, puesto que la impresion hace poco se hizo.

Cuando se estableció el sistema monetario por escudos se quitaron las letras de 1, 2, 3, 4, 6, 7, 8 y 9 reales que antes habia, imposibilitándose la remesa de picos en letras; si ahora se suprimen las menores de 10 escudos, ó sea 100 reales, el perjuicio es todavía mayor, pues siempre que hayan de enviarse fracciones que no lleguen á 10 escudos habrá que hacerlo por medio de sellos de correos, sistema que habia sido preciso abandonar por lo espuesto que es á estravios de las cartas, ó por lo mas caro que sale que el premio que cobra el Tesoro por las letras, puesto que para seguridad de las cartas es preciso certificarlas; si se envían 10 rs. en sellos para la suscricion de un periódico y el certificado cuesta 2, calcúlese si no tenemos razon.

En resumen, con la supresion, si la hay, se perjudican todos los negocios de corta entidad.

Por telégrama que se comunicó en hora avanzada de anoche, á los funcionarios respectivos, se ha ordenado que cese hoy la administracion de propiedades del Estado y se encargue de ella la de Hacienda pública, que segun vemos va siendo el centro donde afluye, todo lo que otros dejan de hacer, pues segun estamos ya tocando, la misma Administracion recauda las contribuciones de la capital.

Parece que el gran Ducado de Sajonia Coburgo Gotha, aliado de la Prusia, debe recibir gran aumento de territorio y convertirse en reino.

La Prusia aumenta su territorio en tres millones de habitantes y la Italia dos.

Los que defienden la conducta de Rusia é Inglaterra al abandonar al Austria dicen que Francisco José perdió todas las simpatías del czar Alejandro el dia en que cedió el Véneto á Napoleón III, dando así tan gran preponderancia á la Francia, mientras que en Inglaterra se habia llevado muy á mal que el imperio austriaco no entrase francamente en la senda constitucional y en una estrecha union con la Hungría y la Alemania liberal.

En el concurso de siega verificado en Pamplona el 9 del corriente, la máquina privilegiada de los Sres. Pinaquy y Sarvy ha con-

seguido el primer premio. Luchaba con tres máquinas de Ransomes y una de Wood. La casa Burgess y Key, de Londres, habia de luchar, pero se retiró del concurso.

En la esposicion de ganados hubo el 11 y 12, 6 vacos, 26 vacas, 3 bueyes cebados, 30 bueyes de labor, 93 bestias raza lanar, 8 animales raza de cerda, 54 bestias raza caballo asnal y 35 lotes de animales de corral.

La persona que comunica los datos sobre este concurso, hace notar que la máquina segadora de los señores Pinaquy y Sarvy, que ha ganado el primer premio, estaba en lucha con máquinas inglesas ó americanas, y con orgullo llama nuestra atención sobre dicha segadora, hija de un taller nacional, que no pocos servicios ha prestado á nuestra agricultura.

En la fábrica de licores y limonadas gaseosas de Ignacio Homs, en el Cañamalar de Valencia, se vende ya entre otros licores uno nuevo titulado Mendez Nuñez. El patriotismo nos lleva ya hasta el extremo de bebernos á aquellos á quienes mas queremos ensalzar

Fice «El Tio Clarin» de Sevilla: «Han sido multados en el dia de ayer en mil reales cada uno, casi todos los establecimientos de esta capital, desde el mas infeliz industrial hasta el opulento capitalista.»

Por cartas de Santiago de Chile de 5 de junio se sabe que el presidente de aquella República habia dado un decreto resolviendo que sea fortificado el puerto de Valparaiso y se establezcan en él defensas análogas á las del Callao. Ya ha principado la construccion de baterías blindadas, que serán artilladas con piezas de 150, 300 y 450. Estas piezas encargadas ya á la industria particular en Europa y América, no tardarán en ser entregadas.

Los antiguos fuertes construidos en tiempo de la dominacion española no serán artillados; se ha preferido el sistema de las baterías rasantes, empleado hoy en todas partes para las obras de mar.

En «El Eco de Cartagena» leemos lo que sigue:

«Exámenes. El dia 25 en la tarde, tuvimos el gusto de asistir á los que tuvieron lugar en el asilo de niños que sostiene la Asociacion de San Vicente, en la plaza de Castolini.

Una numerosa y escogida reunion compuesta de personas de todas clases, y entre las que se distinguian algunas bellas y caritativas señoras, llenaba completamente el salon, cuya presidencia ocupaba el Sr. Intendente de Marina de este Departamento.

Inauguróse el acto con un bellissimo discurso pronunciado por el presbítero D. Miguel Pens, Director de aquel establecimiento, en el cual hizo una magnífica apología del hombre virtuoso y científico, extendiéndose en profundas consideraciones sobre la alta mision del Asilo, que se propone colocar á la juventud en el camino que ha de conducirle á la consecucion de los importantes fines que han de elevar al hombre al mas perfecto grado de virtud y ciencia.

Acto continuo los niños fueron presentando sus planas de diez en diez, llamando muy particularmente la atención los grandes adelantos que en escritura presentaron, jóvenes que apenas cuentan de cuatro á cinco años, algunos de los que sobresalian por la notable limpieza y bellísima forma de los caracteres ingleses, cuyo método se sigue en la instruccion de la escritura.

Después siguió el examen de lectura, presentándose once clases comprendidas desde el silabario hasta lectura perfecta. A continuacion se presentaron seis clases que fueron examinadas de doctrina, aritmética y gramática, ejecutando varias operaciones de sumar, restar y multiplicar, con la mayor destreza y seguridad.

Mucho llamó la atención en los concurrentes á tan importante acto los grandes adelantos conseguidos en el corto tiempo que cuenta de existencia el Asilo, lo que demuestra el celo y recomendable acierto de su Director que á tan gran altura ha sabido colocarle.

Concluidos los exámenes procedióse á la distribucion de premios, consistentes en estampitas y libros adecuados á la corta edad de los jóvenes á quienes se dedicaban.

El Sr. Presidente dió por terminado el acto pronunciando un sencillo y elocuente discurso dedicado á los jóvenes á quienes hizo una bellissima pintura de la satisfaccion que siente el niño cuando se dedica al estudio y como consecuencia se vé distinguido y premiado por aquellos que dirigen su educacion: recomendándoles la obediencia que deben á sus padres y preceptores, y la moderacion que deben igualmente guardar en sus juegos y distracciones para merecer la mayor consideracion y cariño: concluyendo dicho señor dando las gracias á nombre de la Conferencia al Director del Asilo, por el distinguido celo que ha demostrado al realizar con tanto acierto los nobles propósitos de la Conferencia.»

Hoy es regular tome posesion de su cargo el nuevo secretario nombrado para este gobierno en reemplazo de nuestro amigo D. Felipe Cuevas.

SECCION DE AVISOS Y ANUNCIOS.

MURCIA 31 DE JULIO DE 1866.

Temperatura de ayer.

Reanudar. Centígrado

A las 12 de la mañ. 27,0 s. 0. 33,7 s.

RELIGIOSOS.

Santos de mañana. — S. Pedro Ad. vinctula y etas. Fé, Esperanza y Caridad.

Jubileo — Faltará mañana en la iglesia de religiosas Capuchinas.

MERCADOS.

Precios de ayer de los cereales.

Trigo..... de 44 y 50 rs. f.
Cebada..... de 24 y 24 1/2 id.

ANUNCIOS.

LOTERIA NACIONAL.

Sorteo del día 7 de agosto.

Para el de dicho día hay abierta una compañía compuesta de DIEZ ACCIONES divididas en cuartos a cinco y medio reales cada uno, la cual va interesada en DOS DECI- MOs de cada uno de los cinco números que siguen:

—6.796 — 13.005. — 13.014 —
—21.121. — 21.123. —

Para interesarse puede acudirse á la administración de LA PAZ, calle de Zoco, núm. 5.

Ferrocarril de Cartagena.

Marcha de los trenes desde el 10 de marzo de 1866.

Salen de Murcia.	Llegan á	PRECIOS.			Salen de	Llegan á Murcia.
		En 1.º	En 2.º	En 3.º		
3 59 t. Madrid.	6 40m.	228,00	157,25	96,50	Madrid.	8 53 u. 10 28m
3 59 t. Albacete.	10 19n.	80,72	62,48	30,24	Albacete.	4 51m. 10 28m
3 59 t. Chinchilla.	9 10n.	71,75	53,50	34,00	Chinchilla.	5 49m. 10 28m
3 59 t. Cieza.	5 27 t.	22,00	17,24	10,48	Cieza.	8 55m. 10 28m
6 30m. Cartagena.	9 30m.				Cartagena.	7 15m. 10 10m
10 28m. Idem.	12 43 t.	22,00	16,50	11,00	Idem.	1 35 t. 3 47.
4 " t. Idem.	7 53 t.				Idem.	4 45 t. 8 45n.
5 " m. Cieza.	8 18n.	22,00	17,24	10,48	Cieza.	8 18n. 11 25n.
5 " m. Chinchilla.	3 28 t.	71,75	53,50	34,00	Chinchilla.	1 50 t. 11 25n.
5 " m. Alicante.	9 51 n.	60,00	40,00	30,00	Alicante.	5 5m. 11 25n.
5 " m. Valencia.	11 30n.	100,00	83,00	55,00	Valencia.	4 15m. 11 25n.

El tren que sale de Murcia á las 3 y 59 de la tarde, cambia de coches en Chinchilla para seguir á Madrid, luego en Alcázar para los que vayan á Ciudad Real y Córdoba, y en Castillejo para ir á Toledo.

El tren que sale de Murcia á las 5 de la mañana, cambia de coches en Chinchilla para ir á Valencia y Tarragona, y luego en La Encina para los que se dirijan á Alicante.

Medalla de la sociedad de ciencias industriales de Paris NO MAS CABELLOS BLANCOS.



MELANOGENE, tintura por excelencia. DICQUEMARE AINE, de Rouen (Francia). para teñir al rizado de todos colores los cabellos y la barba; sin peligro para la piel y sin olor. Es superior á todas las empleadas hasta hoy. En París, 702, rue Saint Honoré.

La Agencia franco española, en Madrid, 31, calle del Sordo, (antes Exposición Extranjera, calle Mayor, 10) sirve los pedidos

En Murcia, Sr. Amazan y Martin Precio en España 50 rs. pequeña botella. 24 pequeña sin caja. 50 media botella con caja, 44 grande sin caja.

La Beauté Eternelle

del arte de conservarse y embellecerse, por A. RAYNAUD. Se vende en esta imprenta, y la Agencia Franco-Española, en Madrid, 31, calle del Sordo, sirve los pedidos.

Precio, tres reales en sellos de correo. (A. 2441.)

Finalizando el arrendamiento de la posada llamada de S. Antonio, en fin del próximo agosto; la persona que quiera tomarla en alquiler, para entrar en ella en primeros de setiembre, podrá pasar á tratar con su dueño que vive en la misma calle núm. 12. 377-4

En la calle de Saurin se establece una bodega de vinos, vinagres y aguardientes al por mayor y por cuenta del propio cosechero, en donde se hallarán por ahora vinos tintos, enjutos, embocados y dulces; precios arreglados y llevados á domicilio, saliendo garante de su pureza. Los vinagres son de vinos sanos, y no de torcidos que tan nocivos son para la salud. Los resultados responderán de la verdad y bondad de los líquidos.

Vinos á la venta en la actualidad. Vinos enjutos, tinto, á 18 y 20 rs la ar. Idem embocados. . . 24 idem idem, Idem dulce tinto . . . 28 idem idem.

Vinagres. Vinagre de lágrimas de gran fuerza para la mesa y encurtidos á 24 rs la arroba. Idem comun á . . . 16 idem idem.

Aguardientes. Anisado doble de 25 grados á . . . 64 rs. la arroba. Idem de 20 grados cu- liertos á . . . 50 idem idem.

Vinos embotellados. Moscatel de tres años, botella de 1 y 1/2 quart. á 5 rs. Idem vino dulce superior, botella de idem á . . . 4 rs. 50 cént. NOTA. Devolviendo el casco se rebaja 1 rs. 50 cént.

El encargado, Juan Moron.

No hagais caso de mí, huid; las fuerzas no me permiten seguir, pero mi corazón os acompaña. Id á buscar á Crichton y decidle... la voz me falta... huid, huid!

Al pronunciar estas palabras, Ogiloy entregó el paquete á Blount, y volviéndose hácia sus adversarios les mostró un semblante tan terrible y resuelto que los mas animosos retrocedieron espantados.

—Seguidme, señor,—murmuró Fredegonda, que protegida por el suizo se habia acercado á los combatientes.—Seguidme,—dijo cogiendo á Blount por una manga,—y vos tambien, santo varon; vosotros no podeis prestar sino un débil socorro á este moribundo, y vuestra presencia solo sirve para irritar á estos asesinos. Virgen Santal mi casa deshonrada por semejante lucha. Maese Jacobo, atencion á sus espadas; impedid que se aproximen; yo hallaré medio de recompensar vuestro valor: venid, señores; por aquí, por aquí!

Blount vacilaba.

—¡Por San Jorge!—esclamó;—jamás he vuelto la espalda á un enemigo, y no sé por qué tengo de huir cuando tengo que vengar á mi compañero.

—Si quieres vengarme, no te detengas,—murmuró Ogiloy.

Al pronunciar estas palabras, la espada de un enemigo le atravesó el cuerpo, y el escocés cayó en tierra.

—No permitas que triunfen del todo,—gritaba Ogiloy moribundo.

Ah! ya se escapa,—añadió volviendo sus ojos vidriosos hácia Blount, que protegido por el suizo y su valiente perro, desaparecia por una puerta secreta seguído de Cristian y la hostelera.

Cuando aquella puerta, que no habian observado antes los estudiantas, quedó sólidamente atrancada con los vigorosos hombros de maese Jacobo, una sonrisa de triunfo iluminó el semblante de Ogiloy, y murmuró con voz desfallecida:

—Muerdo contento!

En aquel instante oyóse un agudo grito: era la veneciana, á quien uno de los hombres de Gonzaga acababa de poner una mordaza para que no gritase. Hecho esto, sin atender á los ruegos de Fredegonda ni á las impotentes amenazas del escocés, los italianos desaparecieron con su presa.

—Cobardes! asesinos!—gritaba Ogiloy, que se habia incorporado sobre un brazo. ¿No habrá uno que la socorra? Creéis que es un hombre y es una mujer disfrazada. ¿Dejareis maltratar á una jóven indefensa? Ah! miserables! Defendedla si sois hombres!

—¿Te parece á tí que vamos á obedecerte?—dijo el estudiante de la Sorbona pasando por delante de Ogiloy.—Nada de eso; nuestra venganza es completa, pues en un mismo día pierdes la vida y esa muchacha. Ah!—añadió,—venid, camaradas, vamos al torneo; que este es un buen agüero. El compatriota de este escocés encontrará acaso igual suerte en las justas.

Y al pronunciar estas palabras, los estudiantes

MENDEZ NUÑEZ.

Retratos de cuerpo enteró de este bravo general de marina.

Se venden en la imprenta de este periódico.

ALMANAQUE PARA 1867 del famoso astrónomo Zaragozano D. JOAQUIN YAGÜE.

Habiendo renovado el contrato de propiedad de este libro y por consiguiente el derecho exclusivo de imprimirlo y venderlo en todas y cada una de las poblaciones del Reino de Murcia lo hacemos notorio para los efectos de la ley, á fin de que nadie se esponga á sufrir sus rigores copiándolo ni extractándolo bajo ninguna forma.

Estamos preparando una gran tirada de dicho Calendario con los acreditados pronósticos del tiempo para 1867, que en estado de venta en este establecimiento ofrece en ó á todos los especuladores de este reino con proporcionadas ventajas admitiendo desde luego los pedidos.—Rafael Almazan y Martin.

Objetos de escritorio.

Pastillas de goma para borrar; plumas de ave cortadas y sin cortar, y de acero de varias clases; cuchillos de línea; sellos para cartas; papel blanco y azul discreto, chico y grande, id. de luto, id. de color, id. con orlas de relieve y otros adornos; sobres blancos, de colores y calados; pastillas de cola de boga; portaplumas de hueso; lacres de diferentes clases; lápices variados y en estuche; arenillas de colores y negra; tinta y otros artículos, comision de Almazan, Zoco, 5.

EL GLOBO ILUSTRADO

SE PUBLICA DOS VECES AL MES

en

16 páginas en folio,

OCHO DE GRABADOS Y OCHO DE TEXTO
impreso en Madrid y en Paris

Cuatro rs. al mes y 40 por un año en Madrid, 18 rs al trimestre y 60 por un año en provincia.

Se suscribe en la comision de Almazan Zoco, 5

Se desea comprar una casa bien situada para una persona de fuera; los que deseen vender pueden dejar sus notas en la redaccion de este periódico, para que en su vista se elijan las que mas convengan, con arreglo á los deseos del comprador, y después se entre en los ajustes respectivos. 376—3

Ley de cacerías;

á 6 cuartos.

Ley de ayuntamientos,

á 6 rs

Ley de espropiacion.

á 6 ctos.

Reglamentos de guardas rurales de campo, á 2 rs.

Se venden en la comision de Almazan.

DISCURSOS PRONUNCIADOS

EN DEFENSA

DE DON CLAUDIO FONTANELLAS,

por

D. José Indalecio Caso;

aplicando de la Real sentencia de vista de 31 de diciembre de 1862.

Se venden á 10 rs. y medio con un cuadro de testigos, en la comision de Almazan.

MAQUINA SEMBRADORA ESPAÑOLA

DE MARTINEZ LOPEZ Y COMP.

Con privilegio esclusivo.

El precio de cada una de estas máquinas es 2.000 rs. vn en Madrid.—Los que deseen mas porme-

nores pueden dirigirse al agente de la compañía en Murcia, calle de Zoco, núm. 5.

MALES DE GARGANTA
Inflamaciones de la Boca

PASTILLAS DE DETHAN

CON SAL DE BERTHOLLET

(Clorato de Potasa)

Recomendadas por los medicos de los hospitales de Paris, contra los males de garganta, el erupo, las anginas, ulceraciones y contra las inflamaciones de la boca. Dan flexibilidad á la garganta, frescura á la voz, corrigen el mal aliento, destruyen la irritacion que causa el tabaco, y evitan los efectos tan desastrosos del mercurio para la dentadura.

OPIATA DE DETHAN

DENTIFRICO CON SAL DE BERTHOLLET

Recomendado á las personas cuya dentadura se descarna ó mueve, cuyas encias sangran, y á las que hacen ó hicieron uso del mercurio. Conserva blanca la dentadura.

ELIXIR Y POLVOS

DENTIFRICOS CON SAL DE BERTHOLLET

Merced á su perfume y sabor agradable, sus cualidades tónicas y refrescantes, son utilísimos para el tocador é indispensables para la conservacion de los dientes.—Destruyen las inflamaciones y refrescan la boca produciendo una salivacion moderada y conveniente.—Usanse al mismo tiempo.

Precio en España: Pastillas, 16 rs.—Opíata, 16 rs.—Elixir, 10 rs.—Polvos, 10 rs.

DEPOSITOS:

En Paris, Dethan, farmacéutico, faubourg Saint-Denis, 90.—En Madrid, D. Jose Simon, caballero de Gracia, 1;—y en la Agencia Franco Española, calle del Sordo, 31.—En Murcia, D. Tomas Guerra, farmacéutico.

Editor responsable.

D. ANTONIO HERNANDEZ.

MURCIA, 1866.

Imp. de LA PAZ, calle de Zoco, 5

abandonaron la hosteria entonando una cancion contra los hugonotes.

Apenas se hallaban en la calle, cuando varios hombres armados, del vizconde de Joyeuse, penetraron en la sala.

—¿Dónde está el jóven á quien debemos conducir fuera de Paris?—preguntó el jefe, lanzando en derredor una mirada de asombro y alarma.

—Ah!..—murmuró Ogiloy,—en las manos de...

El bravo escocés no pudo concluir la frase; sus ojos se cerraron con pesadez y quedó sumido en el eterno silencio de la muerte.

ner la menor resistencia hallóse en poder de los secuaces de Gonzaga.

Lanzarse en su socorro y arrancarla de manos de su raptor fué para Ogiloy obra de un momento; pero su auxilio fué ineficaz, y Ginevra no salió de las manos de uno sino para caer en manos de otro.

Entre tanto, Ogiloy no habia soltado al italiano, y en la lucha cayósele á este último un paquete que el escocés reconoció al instante.

—Ah!—esclamó, poniendo un pié sobre los papeles. ¡A mí, Blount, á mí! He ahí el objeto de las pesquisas de nuestro querido Crichton; esos son los documentos que prueban el nacimiento de la princesa Esclarimonda. ¡A mí, á mí!

—Por el cielo!—gritó Cristian mudo espectador de aquella escena,—volad á su socorro! Yo mismo quisiera tener una espada en este momento. Socorredle! socorredle!

Pero Blount no necesitaba que le instasen para sacar su espada. Arrojóse resueltamente sobre los italianos, cuyas armas estaban todas dirigidas contra el pecho de Ogiloy, y dió muerte al mas próximo; pero no pudo evitar un fatal incidente.

Uno de los secuaces de Gonzaga, aprovechando la oportunidad, hundió su puñal en el pecho de Ogiloy, que sin lanzar un gemido, aun cuando se sentia herido de muerte, se inclinó para coger el paquete de cartas.

—Tomadle,—dijo haciendo un último esfuerzo y acercándose al inglés,—ya sabéis cual es su destino...